

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

*MONITOREO INTERNACIONALES*

**Hora: 04:04**

PAG - 1 -

**Martes 06 de octubre de 2006**

**El Salvador**

# El Diario de Hoy

**Tembor 4,2 Richter sacude costa del Pacífico sin víctimas**

Un seísmo de 4,2 grados en la escala abierta de Richter sacudió anoche la costa del Pacífico de Nicaragua sin causar víctimas ni daños materiales, informó hoy una fuente oficial. El Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales (Ineter) dijo que el temblor ocurrió a las 19.32 hora local del lunes (02.32 GMT de hoy) y que su epicentro se localizó a 186 kilómetros al occidente de Managua en el Océano Pacífico frente al volcán Cosigüina.

**Procurador pedirá retiren convivencia familiar a Arnoldo Alemán**

El procurador general de la República, Alberto Novoa, anunció el lunes que pedirá al Tribunal de Apelaciones de Managua retire el beneficio de régimen de convivencia familiar que desde hace ocho meses goza el reo y ex presidente Arnoldo Alemán. El procurador Novoa declaró ayer a los medios que hoy enviará un escrito a los magistrados de ese tribunal de justicia solicitando envíen al ex mandatario Alemán a una cárcel privativa de libertad. Novoa indicó que presentará ese escrito en base a que Alemán ha mostrado un "desempeño activo en política" en los últimos días.

**Piden enviar misión de OEA a Nicaragua**

El subsecretario de Estado de Estados Unidos, Robert Zoellick, dijo ayer que Nicaragua necesita "cuanto antes" una misión de observadores electorales, porque "los viejos caudillos de la corrupción y del comunismo quieren mantenerse en el poder".

Nicaragua necesita "justicia, transparencia e informes directos y claros", manifestó Zoellick durante su intervención en la 36 Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se celebra en Santo Domingo.

El dirigente sandinista Daniel Ortega, el liberal José Rizo, el liberal disidente Eduardo Montealegre, el disidente sandinista Herty Lewites y el ex guerrillero Edén Pastora se disputarán el próximo cinco de noviembre la Presidencia de Nicaragua.

Además de promover una misión de observadores de la OEA, Zoellick apoyó la sugerencia del secretario general del organismo, José Miguel Insulza, para que un grupo de personalidades internacionales visite Nicaragua.

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

*MONITOREO INTERNACIONALES*

Hora: 04:04

PAG - 2 -

Honduras



**Siguen protestas estudiantiles en Nicaragua**

Tras el receso de fin de semana, los estudiantes universitarios nicaragüenses, quienes desde hace un mes protestan contra el alza de la tarifa del transporte urbano colectivo, volvieron a enfrentarse ayer con los agentes antidisturbios.

Los enfrentamientos ocurrieron en las inmediaciones de la Rotonda Universitaria, al sur de Managua, donde la policía utilizó gases lacrimógenos y balas de goma para dispersar a los manifestantes, quienes respondieron con piedras y morteros de fabricación casera.

Los dueños de las cooperativas de autobuses incrementaron a finales de abril pasado el precio del pasaje de 2.50 a tres córdobas (14 y 17 centavos de dólar, respectivamente), ante la falta de un subsidio mensual para contrarrestar el alza de los combustibles.

Hasta el momento, la Asamblea Nacional sólo les aprobó dos millones 100 mil dólares, pero los "buseros" alegan que esa cifra apenas les servirá para pagar las deudas correspondientes a febrero y marzo.

Tras el fracaso del encuentro de esta tarde, la directiva del CNU anunció la cancelación de las reuniones hasta tanto el gobierno y el Parlamento asuman su responsabilidad en el asunto.

Los estudiantes dijeron, por su parte, que las protestas continuarán hasta que el pasaje vuelva a costar 2.50 córdobas.

Miami



**Sismo 4,2 en Nicaragua**

Un sismo de 4,2 grados de intensidad sacudió la noche del lunes parte del litoral del Océano Pacífico del país sin ocasionar víctimas ni daños, informó el martes el Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales (INETER).

El sismo ocurrió a las 19:32 del lunes (22:32 GMT) y tuvo su epicentro 168 kilómetros al oeste de esta capital a una profundidad de 15 kilómetros provocado por el choque de las placas tectónicas Coco y Caribe, informó el instituto en un comunicado.